



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

indefensas

EN LA VENUSTIANO CARRANZA

MATAN A MUJER EN LA MORELOS

ATACAN A LA VÍCTIMA, DE 35 AÑOS, QUIEN VENDÍA ROPA EN TEPITO, FRENTE A UNA DE SUS AMIGAS

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Magaly Jazmín, de 35 años, fue asesinada en la Colonia Morelos, en la Alcaldía Venustiano Carranza.

Era comerciante y vendía ropa en Tepito, dijeron sus familiares a agentes de la Policía capitalina.

La noche de este viernes so-

bre la calle Hortelanos, a unos pasos de Congreso de la Unión, la balearon.

Unos minutos antes de que la atacaran estaba con una de sus amigas hasta ahora considerada como testigo.

Según lo que dijo la conocida de Magaly, cuando ocurrió el feminicidio ella estaba en la esquina

de la calle.

Aunque existen varias versiones de quién fue el responsable del asesinato de la comerciante, los policías no confirmaron si fue un hombre o una mujer.

Magaly cayó boca arriba sobre la banqueta. Sus amigas y familiares identificaron su cuerpo.

“Preguntaron si estaba meti-

da en algo, pero ella no... la agarraron solita. Y a su amiga la están interrogando”, dijo una vecina.

Según reportes extraoficiales, la joven podría haber estado relacionada con un hombre dedicado a delitos contra la salud en la zona.

Paramédicos del ERUM confirmaron su fallecimiento por he-

ridas de arma de fuego, y los peritos de la Fiscalía de Justicia capitalina llegaron hasta poco antes de las 22:00 horas.

Por protocolo, la FGJ abrió una carpeta de investigación por el delito de feminicidio.

Hasta el cierre de esta edición las autoridades no reportaron detenidos por este hecho.



QUERÍA MOJAR EL FIERRO 5

Alberto Neri

EN ZONA DE LAGUNAS DE XICO

¡CHAPUZÓN!

FALLA CÁLCULO A CONDUCTOR Y... AL AGUA PATOS

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- El conductor de un vehículo intentó orillarse sobre la carretera Tláhuac-Chalco, sin embargo, cayó hacia las lagunas de Xico; el hombre logró salir ileso por su propio pie.

Sobre la carretera, que atraviesa los cuerpos de agua, el conductor de un automóvil Ford Mondeo, placas NUB-47-87, circulaba en dirección hacia el municipio mexiquense de Chalco.

Fue casi al inicio de la zona de lagunas, del lado de la Alcaldía Tláhuac de la CDMX, que el

conductor quiso detener el vehículo, aparentemente por una falla mecánica y comenzó a orillarse hacia la derecha, pero un mal cálculo causó que terminará su vehículo dentro del agua.

“Estaban diciendo que un camión lo embistió porque según no alcanzó a frenar y lo aventó al agua, pero el vehículo no tiene golpes, lo más probable es que le ganó el carro”, mencionó un policía capitalino que resguardaba el punto para evitar mayores accidentes.

Esta versión fue corroborada por el ajustador de la aseguradora del propietario del auto, quien

refirió que no hubo contacto con ningún otro coche, sino que el conductor intentó orillarse.

El automovilista logró salir del vehículo sin que tuviera lesiones, sólo la pérdida materia, pues su vehículo quedó con el cofre totalmente sumergido y probablemente dictaminado como pérdida total.

Los conflictos viales se acumularon en ambos sentidos ya que la vialidad es de dos carriles estrechos y uno estaba ocupado por la patrulla que resguardaba la zona en espera de bomberos para retirar el vehículo.

EN LOS LÍMITES DEL EDOMEX Y LA CDMX

Convierte auto en trajinera

Conductor se distrae por un momento y cae al agua; salió nadando y no sufrió ninguna herida

TRISTAN VELÁZQUEZ

Una distracción por parte del conductor de un vehículo provocó que cayera a las aguas de la Laguna de Chalco, en los límites entre el Edo-mex y la CDMX.

El hombre —de unos 40 años— viajaba a bordo de su auto, un Mondeo gris con placas NUB-47-87, sobre la calzada Tláhuac-Chalco, con dirección al municipio mexiquense, cuando a la altura de la zona conocida como Lagunas de Xico cayó de manera sorpresiva.

Al verse sumergido, abrió la puerta y nadó para salvaguardar su vida. Pese al aparatoso percance, el hombre resultó ileso.

Policías de la SSC llegaron para auxiliar al automovilista. Durante varios minutos el tránsito se vio afectado, debido a que varios curiosos se detenían a observar lo ocurrido. Bomberos se encargaron de retirar el vehículo.



Con ayuda de una grúa, vulcanos sacaron el Mondeo gris.

LAGUNA DE XICO

Termina con su auto en la laguna

ALBERTO JIMÉNEZ

Conductor perdió el control de su vehículo y casi muere ahogado

El conductor de un automóvil se salvó de morir ahogado en la Laguna de Xico, luego de perder el control del volante y caer al agua; en una rápida acción, el sujeto pudo abrir la puerta y nadar a la orilla para pedir ayuda.

Otros automovilistas que avanzaban sobre la Calzada Tláhuac-Chalco frenaron su marcha para auxiliar al automovilista y llamar a los números de emergencia ya que desconocían su estado de salud.

En cuestión de minutos, decenas de

rescatistas arribaron al punto —ubicado en los límites de la alcaldía Tláhuac y el municipio de Valle de Chalco Solidaridad— para brindarle atención médica.

El chofer, un hombre de aproximadamente 40 años, presentó un cuadro de estrés por lo que fue valorado por paramédicos, quienes no le encontraron heridas de gravedad.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México bloquearon parcialmente el carril de oriente-poniente para evitar que otros automóviles cayeran al agua.

Representantes de la empresa aseguradora del auto involucrado intervinieron en el lugar de los hechos para entrevistarse con el piloto y comenzar los trámites para la reparación del daño.

Horas después, una grúa brigadier de la Subsecretaría de Control de Tránsito remolcó el auto, lo sacó de la Laguna de Xico y posteriormente, lo trasladó al depósito vehicular.

El involucrado fue presentado a la agencia del Ministerio Público para rendir su declaración de los hechos y deslindar responsabilidades.

Como pudo, el desesperado conductor logró abrir la puerta del auto y nadar a la orilla para pedir ayuda



El conductor no sufrió heridas de gravedad, pero sí un cuadro de estrés por el susto /FOTO: LUIS A. BARRERA